

## Les jeux de rôle par e-mail - 1/1

Si le jeu de rôle se joue traditionnellement par e-mail, il est une bonne manière, certainement moins lucrative mais tout aussi illimitée, de pratiquer son activité favorite : le pbem...

### Le pbem ? Kesako ?

Bien, alors, tout d'habors, il faut bien noter que l'univers des pbem englobe tout plein d'autres jeux (voir a ce propos l'excellent annuaire <http://www.lesautresmondes.net>), mais que, évidemment, traitant principalement de ce sujet, je me bornerais ici aux jeux de rôles. Le principe en est simple, le pbem (play by e-mail), est donc un jeu qui se jou par mail (avant, on y jouais meme pas courrier, mais cela etait plus cher et prenait plus de temps...)... Comme dans un jeu de rôle, vous devez interpreter un personnage, et le faire evoluer dans un univers totalement imaginaire...

Mais ce qui change, c'est bien la dimension "mailesque": ainsi, loin d'etre plus limité qu'au jeux de rôle, vous l'êtes par experience, moins... Ainsi, tout en restant dans le cadre de l'univers, vous pourrez par exemple diriger une baronnie ou vivre une vie de commercant : ceci grâce au temps et à l'absence d'obligation de présence vis a vis des autres joueurs... Et il y a autre chose, c'est le nombre de joueurs qui lui aussi s'agrandi... (il va en général d'une dizaine a une centaine (!!!)).

### Au niveau des univers ?

La aussi, il y a de tout : on trouve bien entendu des medievax fantastiques, mais aussi des futuristes, des post apocalyptiques, mais même des series tv (je me souviens d'une époque ou je jouais par exemple a sliders, jeu aujourd'hui fermé par manque de temps du mj...).

### Est ce gratuit ?

Bien entendu, le jeux de rôle par mail est une activité amateur, bénévole, et donc totalement gratuite! Leur grande puissance est également que souvent, les univers sont totalement inventés...

### Cool alors... tu peux me conseiller ?

Alors là, je dis, n'hésitez plus, allez sur l'excellent site <http://armenius.free.fr> (comment ca pub abusive ?)